## Martes 19 de abril de 2016

El Financiero ¿Cómo sería la vida fuera de la Unión Europea?

FT VIEW Martes, 19 de abril de 2016 Mientras el pueblo británico se prepara para votar en el referéndum UE el 23 de junio, lo primero que deberían tener en cuenta es la implicación económica de abandonar la Unión Europea. Al público se le deben dar tantos detalles como sea posible sobre los costos y beneficios de la membresía para que puedan tomar una decisión informada. A tal efecto, el Tesoro del Reino Unido ha publicado un informe sobre las consecuencias a largo plazo del abandono del bloque económico. Su análisis no deja dudas de que es de un gran interés económico para Gran Bretaña mantener su adhesión a la UE. El informe del Tesoro afirma que abandonar la UE traería como consecuencia que la producción podría llegar a ser aproximadamente 6 por ciento menor que lo que de otra forma podría haber sido para el año 2030. Indica que esto equivaldría a un costo anual para los hogares británicos de 4,300 libras (6,138 dólares), una carga muy pesada para muchas familias. Mientras encabeza el argumento económico que se opone a abandonar el bloque económico, George Osborne - miembro conservador del parlamento y canciller de la Hacienda - insiste en que el Reino Unido quedaría permanentemente más pobre si abandona la UE. Por supuesto, el canciller está expresando la política del gobierno. No obstante, su departamento ha producido una obra creíble y confiable. P.C. Unión Europea, economía mundial En riesgo, pensión de un millón de cotizantes con más de 21 mil pesos

ZENYAZEN FLORES El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) cumplirá la jurisprudencia de la Corte sobre el límite de pensiones a 10 salarios mínimos, equivalente a 21 mil pesos, pero aclara que esta medida sólo aplicará -por ahora- para los tribunales y juzgados que tengan que resolver juicios con reclamos de pensiones a 25 salarios mínimos de los trabajadores que cotizaron en el régimen de transición. Sin embargo, en caso que el IMSS decida adoptar la jurisprudencia de manera general y su aplicación no quede limitada a quienes acudan a los tribunales y juzgados para inconformarse con el monto de su pensión, resultarían afectados alrededor de un millón de trabajadores que cotizan con más de 10 salarios mínimos. Datos del IMSS muestran que la generación en transición, la cual está conformada por los trabajadores inscritos en el régimen de 1973 pero que tienen la opción de pensionarse con la nueva Ley del Seguro Social (LSS) vigente a partir del 1 de julio de 1997, asciende a 26 millones de asegurados. El millón de asegurados que podrían ser afectados en el monto final de su pensión, son trabajadores que cotizan en un rango salarial de más de 10 y hasta 25 salarios mínimos y que estaban trabajando al 1 de julio de 1997 conforme al sistema anterior y continuaron después de esa fecha laborando conforme la nueva LSS. P.C. IMSS, pensión, seguridad social emprendedora' entre jóvenes mexicanos. Thamara Martínez. Alrededor de 66.3 por ciento de los jóvenes preuniversitarios en México visualiza su futura vida profesional como un emprendedor. Ello señala un alza de 13.3 puntos en este grupo respecto a 2014. La tercera edición del Informe Young Business Talents organizado por Nivea y Praxis MMT, revela el resultado de una investigación social entre jóvenes de bachillerato entre los 15 y los 21 años de edad. Los resultados del estudio arrojan que 19.9 por ciento de los jóvenes desean ser asalariados en empresas privadas, luego de que en 2014 esta proporción fuera de 23.9 por ciento. Mientras tanto, 13.9 por ciento se inclina a la labor de funcionarios, un año atrás esta opción concentró 17 por ciento. La región norte del país concentra la mayor cantidad de futuros emprendedores, Coahuila, Durango, Nuevo León y Tamaulipas son el bloque en el que 73.9 por ciento de los estudiantes de preparatoria considera emprender como la mejor opción. P.C. jóvenes, empleo Inauguran Central Solar Los Santos en Chihuahua REDACCIÓN El subsecretario de Planeación y Transición Energética de la Secretaría de Energía (Sener), Leonardo Beltrán, inauguró la Central Los Santos Solar I, el primer parque conectado con la red de Chihuahua y el segundo más grande de su tipo en el país. La planta solar generará aproximadamente 40.1 gigawatts hora (GWh) de electricidad durante su primer año de existencia, lo que equivale a la energía necesaria para el consumo anual de 5 mil 838

Sener, energía solar, electricidad Nuestras ciudades y su desarrollo a 2030: cómo darles un rostro humano ROSARIO ROBLES BERLANGA\* Aver se inauguraron los trabajos de la Reunión Regional en Toluca, de cara a la Conferencia de Naciones Unidas sobre Vivienda y Desarrollo Urbano Sostenible (Hábitat III), que se celebrará en Quito, Ecuador, en octubre próximo. El mes pasado, México hospedó en el mismo marco, la Reunión Temática Desarrollo de Financiamiento Urbano: el reto del milenio. Ambas sesiones se inscriben en las coordenadas trazadas a partir de los Objetivos de Desarrollo Sostenible 2030, mismos que México suscribió en 2015. En ellos México se ha comprometido a contar con ciudades seguras, resilientes, sostenibles e incluyentes. Es difícil imaginar un tema de la magnitud y de la complejidad que tienen el desarrollo urbano y la gobernanza metropolitana. Las políticas públicas entretejidas de los tres órdenes de gobierno tienen un impacto directo en la vida de 80 millones de personas, grosso modo. El propósito de Habitat III es constituir una Nueva Agenda Urbana y mecanismos de seguimiento públicos y transparentes que permitan evaluar los avances y los retos. En el centro del debate se halla la implementación del Derecho a la Ciudad, es decir la articulación de los derechos fundamentales asociados al territorio: el derecho a la vivienda, al trabajo, al medio ambiente sustentable, el derecho al agua, a la seguridad, a la no discriminación. No es difícil percatarse de que la coordinación intergubernamental e intersecretarial -en el nivel de gobierno federal- será esencial para cumplir con los acuerdos. P.C. desarrollo urbano Reforma Forman FMI y BM grupo contra evasión Por Reuters Washington DC Estados Unidos (19 abril 2016).- El Fondo Monetario Internacional y el Banco Mundial anunciaron hoy que unirán fuerzas con otras organizaciones internacionales para cooperar en materias tributarias y para el desarrollo de nuevas herramientas y estándares impositivos para las firmas multinacionales. El foco del nuevo grupo, en el que también participarán Naciones Unidas y la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), será construir sistemas tributarios efectivos en países en desarrollo y evitar la erosión de la base impositiva. La decisión de las organizaciones de cooperar formalmente es anterior a la divulgación de los "Papeles de Panamá", que ocurrió a

hogares. Detalló que este parque solar implica una inversión de 70 millones de dólares para el estado, con un incremento importante para la capacidad solar del país, para la generación de 70 nuevos empleos en su construcción y operación. P.C.

comienzos de mes y que puso en foco el uso amplio que hacen personas acaudalados de los paraísos fiscales para

evadir impuestos. Pero un funcionario del FMI dijo que los grupos valoraban que hubiera una mayor atención en los temas de impuestos que habían generado la controversia. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. FMI, BM, organismos internacionales, evasión fiscal, política fiscal Espera SHCP acuerdo sobre petróleo

Por Jessika Becerra Cd. de México México (19 abril 2016).- La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) espera un acuerdo entre los países productores de petróleo, que impulse un aumento en el precio del barril, señaló Fernando Aportela, subsecretario de Hacienda. Al participar en la 26 Convención de Aseguradores, el funcionario fue cuestionado sobre las consecuencias de que los países productores del crudo no hayan alcanzado un acuerdo para congelar su producción y de esta forma elevar el precio. "Claramente se esperaba un acuerdo que no se dio. Esperamos que hacia adelante se dé ese acuerdo", dijo Aportela luego de inaugurar la Convención que se realiza hoy y mañana, en la que participan integrantes de las 103 compañías aseguradoras que operan en el País. P.C. SHCP, sector energético, petróleo Acelera Cantarell caída en producción

Por Alejandra López Cd. de México México (19 abril 2016).- La producción de Cantarell, el yacimiento petrolero históricamente más grande del País, se frenó con mayor intensidad durante 2015, de acuerdo con las estadísticas de Pemex y la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH). Durante ese año, la producción del Activo petrolero ascendió a 228 mil barriles diarios. En comparación con 2014, cuando el promedio era de 322 mil barriles diarios, el volumen del año pasado es 29 por ciento menor, de acuerdo con el reporte de extracción de petróleo hecho por la CNH. Además, el promedio de 2015 es apenas una décima parte de lo que produjo durante el año 2004, en el cual Cantarell, que inició operaciones en 1979, tocó un máximo de 2 millones 125 mil barriles diarios de petróleo y era el que más aportaba a la producción petrolera del País. P.C. Cantarell, Pemex, CNH, sector energético, petróleo, producción Ven oportunidad er EU con autoparteras

Por Alfredo González Monterrey México (19 abril 2016).- Con el fin de lograr menores costos, la industria automotriz estadounidense explora en Nuevo León la integración de proveeduría nacional, afirmó Raúl Rangel Miguel, socio de Butzel Long. Para esto, la firma más importante de abogados de ese país en el ramo automotriz ofrece servicios legales a empresas mexicanas. Butzel Long tiene su sede central en Michigan desde 1867 y es famosa por distintos juicios de compañías automotrices, como el representar a los hermanos Dodge, cuando a principios del siglo pasado se separaron de Ford Motor Company para integrar su propia firma armadora. Rangel Miguel destacó que la firma organizará un foro gratuito el próximo 21 de abril, dirigido a empresas de Nuevo León con potencial exportador para proveer a las grandes armadoras. P.C. industria automotriz, autopartes Fallan en lograr acuerdo sobre acero

Por Reuters Bruselas Bélgica (19 abril 2016).- China y otros importantes productores de acero no lograron acordar medidas para hacer frente a una crisis mundial de la industria luego de que las partes discreparon sobre las causas del exceso de capacidad, lo que provocó una crítica de Estados Unidos y una respuesta de funcionarios chinos. Una reunión de ministros y funcionarios comerciales de más de 30 países, organizada por Bélgica y la OCDE, trató de hacer frente al exceso de capacidad, pero sólo concluyó que el problema debía ser enfrentado de una manera rápida y estructural. Washington responsabilizó a China por el fracaso de las discusiones, diciendo que necesita actuar sobre el exceso de capacidad o enfrentar posibles acciones comerciales de otros países. "A menos que China comience a tomar medidas oportunas y concretas para reducir su exceso de capacidad en industrias como el acero (...) los problemas estructurales fundamentales en la industria continuarán y los gobiernos afectados (...) no tendrá otras alternativas que la acción comercial", dijeron en un comunicado la secretaria de Comercio de Estados Unidos, Penny Pritzker, y el representante de Comercio de ese país, Michael Froman. P.C. industria del acero, economía mundial Subsidia Gobierno hasta 90% de pensión

Por Jessika Becerra Cd. de México México (19 abril 2016).- Un trabajador de la iniciativa privada que hoy se retira con el tope a 25 salarios mínimos recibe durante su sobrevivencia una pensión 90 por ciento subsidiada con recursos federales. Así lo expone un cálculo de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar). Ayer Grupo Reforma publicó que pese a la controversia que han generado las jurisprudencias de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), el IMSS garantiza que no se moverán los topes de las pensiones. Es decir, los trabajadores de transición que decidan jubilarse bajo la ley de 1973 y no por los recursos acumulados en su Afore tienen como tope 25 salarios mínimos P.C. Consar, pensiones, seguridad social Cultivan comercio con Medio Oriente

Por Frida Andrade Distrito Federal México (19 abril 2016).- México quiere aprovechar la necesidad que tienen los países de Medio Oriente en productos agroalimentarios. Si bien se caracterizan por estar inmersos en el mercado de los hidrocarburos, actividad que les deja fuertes ganancias, no se distinguen por ser productores de alimentos y es bajo ese escenario donde México busca fortalecer su comercio con esa región, explicó Georgius Ricardo Gotsis, coordinador general de Promoción Comercial y Fomento a las Exportaciones de la Secretaría de Agricultura. Aunque México envía 80 por ciento de sus exportaciones agroalimentarias a Estados Unidos, busca crecer en otros destinos como Arabia Saudita, Emiratos Árabes, Kuwait y Catar, resaltó Gotsis. En 2010, el País exportó a Arabia Saudita -uno de los principales destinos de Medio Oriente- 9 millones de dólares en productos agroalimentarios, mientras que en 2015 registró 21.3 millones de dólares, refirió el funcionario. Del monto total del año pasado, casi 60 por ciento correspondió a la comercialización de miel, pues se vendieron 13 millones de dólares, puntualizó. P.C. agricultura, exportaciones México, con rezago importante en crédito EDGAR JUÁREZ El séptimo Reporte de Inclusión Financiera difundido por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) revela que México presenta un rezago importante en el acceso al crédito, en comparación con otros países de América Latina. De acuerdo con información del Banco Mundial (BM), el crédito interno al sector privado como porcentaje del Producto Interno Bruto (PIB) en México alcanzó 31.4%, por debajo de países como Chile, que registró 109.4%, Brasil, 69.1%, Costa Rica, 55.1%, o Colombia, 52.7 por ciento. En el 2011 el crédito al sector privado como porcentaje del PIB en México era de 25.8%; hoy ha llegado a poco más de 31% y la meta es que al 2018 alcance 40 por ciento. Tanto autoridades como integrantes del sector bancario confían en que esta meta se cumpla, aunque algunas agencias calificadoras tienen sus dudas. La CNBV destaca que pese a que las

micro, pequeñas y medianas empresas (mipymes) tienen un papel fundamental en la economía nacional (son más de 4.2 millones y contribuyen con 71.4% del empleo y 50.6% de los ingresos del sector empresarial), sólo reciben 11.1% de la cartera de crédito de la banca múltiple. P.C. sistema financiero, créditos Reservas internacionales disminuyen a 177,665 mdd REDACCIÓN Al 15 de abril, el saldo de las reservas internacionales fue de 177,665 millones de dólares, una reducción semanal de 11 millones de dólares y un crecimiento acumulado, respecto al cierre de 2015, de 929 millones de dólares, de acuerdo con el Banco de México. Un incremento de 4 millones de dólares debido principalmente al cambio en la valuación de los activos internacionales del Instituto Central. La base monetaria (billetes y monedas y depósitos bancarios en cuenta corriente en el Banco de México) aumentó 5,001 millones de pesos, alcanzando un saldo de un billón 199,798 millones de pesos. P.C. Banco de México, reservas internacionales China rechaza responsabilidad en crisis de acero REUTERS Beijing.- China rechazó este martes toda responsabilidad en la crisis de sobreproducción de acero que enfrenta el mundo, y dijo que es la débil demanda global la responsable del problema. La débil demanda internacional y la lentitud del crecimiento económicos son los culpables del exceso de capacidad global de acero, señaló el portavoz del ministerio chino de Comercio, Shen Danyang, en conferencia de prensa. La posición oficial china surgió al día siguiente del fracaso de la reunión de los principales productores mundiales de acero en que se buscaba llegar a medidas para resolver la crisis de esta industria. La mayoría de los 34 países participantes que se dieron cita este lunes en Bruselas indicaron que China subsidia la construcción de nuevas plantas productoras de acero, que sin ese apoyo no se hubieran edificado. P.C. China, industria del acero, crisis España reduce pronóstico de crecimiento para 2016 REUTERS Madrid.- El gobierno de España anunció este martes que la previsión del Producto Interno Bruto (PIB) de 2016 se reduce del 3.0% estimado inicialmente al 2.7%, mientras el déficit fiscal sube del 2.8 por ciento al 3.6 por ciento. Al comparecer ante la Comisión de Economía del Congreso de los Diputados, el ministro en funciones de Economía y Competitividad, Luis de Guindos, dijo que se trata de previsiones "en línea con las elaboradas por organismos internacionales" y la actividad interna del país. El nuevo cuadro de previsiones, que se manda a la Comisión Europea (CE) para su conocimiento, reduce el PIB de 2016 de 3.0% al 2.7%, y en 2017 baja de 2.9% al 2.4 por ciento. El déficit público se eleva del 2.8% al 3.6% en 2016, y del 1.4% al 2.9% en 2017, cuando debe llegar a ese nivel mediante los recortes que comienzan a hacerse, y lo que se pide a las administraciones autonómicas. P.C. España, crecimiento económico, pronósticos Panamá compartirá con la OCDE información fiscal BELÉN MARTÍNEZ, IVÁN RODRÍGUEZ Y HÉCTOR MOLINA Juan Carlos Varela, presidente de Panamá, declaró en una entrevista con la agencia japonesa, Kyodo, que su país está dispuesto a cooperar con la iniciativa de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) para compartir información fiscal. En respuesta a los compromisos exigidos por el Banco Mundial (BM) y el Fondo Monetario Internacional en su última reunión, el mandatario declaró que se unirán a las Normas Comunes de Información (CRS, por su sigla en inglés) y agregó que "el equipo técnico de la OCDE vendrá a Panamá esta semana y nos reuniremos para encontrar la forma de llegar a un acuerdo". P.C. OCDE, Cesa racha alcista de reservas; caen 11 mdd Por Reuters Panamá, evasión fiscal, política fiscal La Jornada Banco de México dijo que las reservas internacionales cayeron en 11 millones de dólares durante la semana que terminó el viernes 15 de abril, una caída después de dos alzas consecutivas. Por lo tanto, los activos internacionales del país se ubicaron en 177 mil 665 millones de dólares el viernes pasado. La caída en las reservas internacionales fue producto principalmente de la compra de dólares realizada por el Gobierno Federal al Banco de México por 15 millones de dólares; y al incremento de 4 millones de dólares debido al cambio en la valuación de los activos internacionales que maneja el instituto central. P.C. Banco de México, reservas internacionales Argentina lleva su emisión de deuda a 16 mil 500 mdd Por Afp París. Argentina llevó su emisión de obligaciones a 16 mil 500 millones de dólares, teniendo en cuenta fuerte demanda de los inversores, signo del regreso con éxito del país a los mercados, informó el martes a la AFP una fuente cercana al caso. La demanda alcanza más de 70 mil millones de dólares para esta operación que debe concluirse en el día de hoy, con obligaciones con vencimiento a 3, 5, 10 y 30 años. Los tipos de interés oscilarán entre 6.25% y 8%, según la misma fuente. Es la primera vez que Argentina capta fondos en los mercados internacionales de capitales desde que se declaró en default en 2001, mientras que la reestructuración de su deuda colosal no había sido aceptada por una minoría de los fondos especulativos, bloqueando su vuelta a los mercados. Los resultados definitivos de la operación, que interesó a inversores del mundo entero, serán revelados más tarde durante la jornada. P.C. Argentina, deuda, finanzas públicas Firman acuerdo de relación comercial entre EU y México Por Alejandro Alegría De nueva cuenta, José María Zas, presidente de la American Chamber México, señaló que la relación comercial entre Estados Unidos y México no se puede detener por los dichos del precandidato republicano Donald Trump. Durante la firma del Memorando de Entendimiento sobre Cooperación Mutua con la Cámara de Comercio Regional de San Diego, el representante empresarial dijo que la relación entre ambos países " es grande y estratégica", por lo que no se puede detener por las declaraciones del contendiente a ocupar la Casa Blanca. Además, recordó que entre ambos países existe una estrecha relación comercial que se hace notar como el puente que conecta a los aeropuertos de San Diego y Tijuana. P.C. Estados Unidos, acuerdos comerciales Bancos de CDMX venden dólar en \$17.60 Por La Ciudad de México. En bancos de la Ciudad de México, el dólar estadunidense se ofrece en una mayor Redacción cotización de 17.60 pesos, 15 centavos menos respecto al cierre de ayer, y se adquiere en un mínimo de 16.73 pesos. Por su parte, el euro alcanza un precio a la venta de hasta 19.93 pesos, 10 centavos menos respecto al término de la sesión previa, en tanto que el yen se ofrece hasta en 0.171 pesos. Banco Base señala que por ahora la estabilidad del mercado petrolero y las noticias económicas positivas en China dan sustento a las ganancias que muestra el mercado cambiario frente al dólar. El Banco de México (Banxico) indica que el tipo de cambio para solventar obligaciones en moneda extranjera pagaderas en territorio mexicano es de 17.4598 pesos. Fija las tasas de Interés Interbancarias de Equilibrio (TIIE) a 28 y 91 días en 4.0652 y 4.1158 por ciento, respectivamente, con una ganancia de 0.0002 y 0.0008 puntos porcentuales, en ese orden. P.C. tipo de cambio Consar y Anuies motivan a 3.5 millones de estudiantes a ahorrar Por Víctor Cardoso Ciudad de México. La Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar) y la

Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES) formalizaron un convenio de colaboración para motivar a más de 3.5 millones de estudiantes de nivel superior a comenzar a ahorrar con miras a mejorar sus pensiones al momento del retiro. " Muchos de ellos, que serán la 'generación afore' del mañana, deben conocer los retos que enfrentarán en materia pensionaria, debido al envejecimiento poblacional y a un mercado laboral cambiante. En este contexto, es muy importante que los jóvenes se involucren desde temprana edad en el tema del retiro para empezar a construir un patrimonio pensionario seguro y confiable; posponer este tipo de ahorro y dejarlo para una edad madura o en la vísperar de la tercera edad no es una buena estrategia, si se desea contar con un retiro adecuado al final de la vida laboral", afirmó la Consar. P.C. Consar, ANUIES, ahorro, pensión, seguridad social, El País El Gobierno empeora la previsión de déficit al 3,6% en 2016, ocho décimas más JESÚS SÉRVULO GONZÁLEZ El Gobierno ha presentado este martes las nuevas previsiones macroeconómicas, las cifras que marcan la evolución económica de España para los próximos años. En sus pronóstico eleva la previsión de déficit público del 2,8% al 3,6% del PIB para este año y del 1,4% al 2,9% del PIB para 2017, según las nuevas previsiones que ha avanzado el ministro de Economía en funciones, Luis de Guindos, durante su comparecencia en el Congreso. El ministro comparece este martes para dar cuenta del Programa de Estabilidad que enviará a Bruselas con las nuevas proyecciones económicas. De esta forma, el nuevo pronóstico de déficit para el conjunto de las administraciones públicas aumenta ocho décimas en 2016 y en 1,5 puntos para el próximo ejercicio. De esta forma se sitúa en la senda de las últimas previsiones de la Comisión Europea para España y superan las del del Fondo Monetario Internacional (FMI). Los nuevos pronósticos del Gobierno empeoran los datos de paro para el final de este año y elevan el de deuda pública en algunas décimas. P.C. finanzas públicas, déficit público Las inversiones de Latinoamérica en España se disparan MANUEL V. GÓMEZ Las operaciones que Carlos Slim ha protagonizado para tomar el control de FCC y de Realia han alcanzado los 8.863 millones de dólares (unos 7.800 millones de euros) en el primer trimestre de 2016, según Baker & McKenzie. Esto supone multiplicar por ocho la inversión latinoamericana en España en este periodo sobre 2015. También implica que España atrae el 99,5% del dinero de la región que llega a España. Los cálculos del bufete elevan a 324.000 millones el dinero movido en el primer trimestre en operaciones corporativas. El año no ha comenzado igual que acabó 2015. El enfriamiento de la economía en China, la amenaza de la salida de Reino Unido de la Unión Europea, la debilidad del precio del petróleo y la alta volatilidad en los mercados financieros ha hecho que se afloje el ritmo de operaciones corporativas transfronterizas que se marcó a finales del año pasado, según Baker & McKenzie. El índice compuesto que elabora este bufete internacional de abogados llegó a un techo de 358 puntos en el cuarto trimestre del año pasado. En el primero de este se ha quedado en 213. P.C. América Latina, inversión, fusiones y adquisiciones Bancos y tecnológicas se preparan para el fin del dinero en efectivo LUCA COSTANTINI Madrid 18 ABR 2016 - 10:19 CDT Los bancos y las tecnologías se observan y compiten para comprender si ha llegado el fin de la era del dinero en efectivo. Imaginar una sociedad que a medio plazo funcione sin billetes ni monedas es fácil ya en países como Dinamarca, donde uno de cada tres ciudadanos realiza transacciones solo a través del móvil. Otros estados del Norte de Europa, como Alemania y Suecia, siguen sus pasos. Claus Bunkenborg, jefe de departamento de soluciones al cliente de Danske &mdash:el principal banco danés&mdash:, considera que la apuesta de muchos de sus conciudadanos para la solución de pago vía móvil a través de la aplicación de la entidad responde tanto a factores culturales como a la confianza de los usuarios hacia su banco. P.C. sistema financiero, bancos, tecnología Repsol halla otro vacimiento de petróleo en Brasil EP São Paulo 18 ABR 2016 - 13:35 CDT Repsol Sinopec Brasil, junto a sus socios Statoil y Petrobras, ha realizado un nuevo hallazgo de hidrocarburos en aguas profundas de la costa carioca en el pozo de Gavea A1, según informó la sociedad. El Gavea A1 es el cuarto pozo aprobado por el plan de evaluación de la agencia supervisora de esta actividad en el país, la ANP. Este pozo se encuentra en el bloque BMC 33 (cuenca Santos), en el que la compañía ya participa en proyectos como el de Seat y Pão de Açucar. En concreto, en el pozo se ha encontrado una columna de hidrocarburos de 175 metros que produjo unos 16 millones de metros cúbicos estándar de gas y 4.000 barriles de petróleo por día, indicó la compañía. P.C. Brasil, Repsol, sector energético, petróleo La tasa de accidentes laborales crece un 8,2% en tres años EP Madrid 18 ABR 2016 - 05:05 CDT El número de accidentes laborales en 2015 fue de 449.223, lo que supone un aumento del 5,8% respecto a la registrada en 2014, cuando ya subieron un 5% hasta alcanzar los 424.625, acumulando dos ejercicios consecutivos de subidas. Podría vincularse el aumento de los accidentes al crecimiento del empleo. Sin embargo, si se tiene en cuenta la tasa de incidencia (accidentes o siniestros cada 100.000 empleados) la cifra ha aumentado de manera constante desde 2012 a 2015, pasando de 2.949 accidentes por cada 100.000 empleados (era la cifra más baja de la última década) a 3.190, lo que representa un incremento del 8,2%. Respecto al año anterior, esta tasa ha crecido un 2,5%. P.C. empleo, accidentes laborales